

ubicando los nidos sobre carrizo, arbustos, árboles y, más raramente, en la vegetación flotante o suelo sobre vegetación halófila (Santoro *et al.*, 2022b).

En la provincia de Albacete (Castilla-La Mancha, SE de España), el conocimiento sobre el morito es muy escaso y en general está limitado a observaciones puntuales. Se considera no reproductor, de presencia ocasional con pocas citas de escasos ejemplares (Cañizares y Cañizares, 2011).

Con este artículo pretendemos recopilar y analizar las citas existentes sobre la especie en la provincia de Albacete, con el objetivo de actualizar su estatus fenológico y reproductor.



Figura 1.- Moritos comunes alimentándose en la laguna de Pétrola.
Imagen: Ricardo Beléndez.

2. MATERIAL Y MÉTODOS

2.1. Área de estudio

Nuestro trabajo se circunscribe a la provincia de Albacete, en la Comunidad de Castilla-La Mancha (figura 2), donde hay más de un centenar de humedales de tipología y características generales muy variadas (p.e. Cirujano *et al.*, 1988; Herreros, 1992).

En la comarca geográfica del Corredor de Almansa (figura 2), se localiza el complejo lagunar de Pétrola, Corral-Rubio y La Higuera (desde ahora complejo de Pétrola), relativamente cerca de los humedales localizados en la costa mediterránea valenciana y alicantina.